

Sitzungszusammenfassung der Sitzung des Kirchengemeinderats der Katholischen Kirchengemeinde Zum Heiligen Kreuz Kuchen vom Mittwoch, 23.02.2022 um 19:45 Uhr im Gemeindezentrum Kuchen

Standortentwicklung Gingen

Es wurde kurz darüber berichtet, dass die Arbeit gut vorangeht und bereits die Decke betoniert wird. Es wurde angeregt, sich bereits über einen Festgottesdienst und eine Einweihung Gedanken zu machen.

Vergabe Sonnenschutz KiGa Arche Noach

Das Gremium hat im Vorfeld der Sitzung Angebote zweier Firmen zur Installation eines Sonnenschutzes erhalten und bespricht diese. Der KGR beschließt die Annahme des günstigeren Angebots. Der Sonnenschutz wurde notwendig, da aufgrund längerer Betreuungszeiten der bestehende Sonnenschutz nicht mehr ausreicht. Gerade am Mittag scheint die Sonne direkt in die Gruppenräume.

FDI-Antrag Dachsanierung KiGa Arche Noach

In einem Gruppenraum unterhalb des noch nicht sanierten Flachdachs tritt Wasser ein. Dies war aufgrund des Alters bereits seit vielen Jahren befürchtet worden. In diesem Zusammenhang soll auch gleich die Wärmedämmung der Fassade vorgenommen werden, da man sich so einmal Gerüstkosten spart. Die Kosten belaufen sich auf ca. 80.000 €, der Anteil der Kirchengemeinde ca. 12.000 €. Die Zustimmung der Gemeinde Kuchen zur Kostenübernahme liegt bereits vor.

Durch geringere Zuschüsse für die Baumaßnahme Kirche Gingen und die höheren Kosten für die Bebauungsplanänderung zum Grundstücksverkauf in Gingen sind unsere Eigenmittel ausgeschöpft, Rücklagen für den Kindergarten bestehen keine. Gemäß Aussage des Architekturbüros macht die Einsparung des Gesamtenergiebedarfs durch die Maßnahmen nicht mindestens 20% aus, somit stellt eine Förderung durch den Nachhaltigkeitsfonds keine Möglichkeit dar.

Der Kirchengemeinderat beschließt für die Maßnahme einen Antrag beim Fonds für dringende Investitionen (FDI) zu stellen.

Katholikentag

Noch gibt es kein veröffentlichtes Programm. Es wird einen Abend der Begegnung, einen zentralen Gottesdienst an Himmelfahrt und einen Schlussgottesdienst am Sonntag geben. Für Gemeinden gibt es vergünstigte Kartenkontingente. Der Kartenverkauf wird ab 28.2. starten. Es wird vorgeschlagen, dass ein Aufruf in den Gemeindeblättern abgedruckt wird, in dem sich alle Interessierten bis 31.3. im Pfarrbüro melden können, die gerne eine vergünstigte Karte erwerben wollen.

Nähere Informationen zum Katholikentag gibt es im Newsletter unter www.katholikentag.de oder unter www.drs.de/katholikentag

Kreisputzete 12. März – Anfrage der Gemeinde Kuchen

Da einige KGR-Mitglieder bereits durch einen Verein bei dieser Aktion teilnehmen, beteiligt sich der KGR nicht an der Kreisputzete.

Austausch der Briefkasten- und Klingelanlage im Pfarrhaus

Das Gremium hat ein Angebot über die Installation einer Sprechanlage am Pfarramt im Vorfeld erhalten und bespricht die Maßnahme sowie das Angebot. Bisher verfügt das Pfarramt nicht über eine Sprechanlage. Von den Mitarbeitenden wurde der Wunsch zur Installation einer solchen überzeugend vorgebracht, daher beschließt der KGR einstimmig die Annahme dieses Angebots.